

El parque Adolfo Suárez estrena los primeros aparatos de gimnasia de Elda

28/06/2019



Estos son los primeros aparatos de gimnasia de Elda.

El parque **Adolfo Suárez**, conocido popularmente como el de **La Concordia** o Cruz de los Caídos, estrena **tres nuevos aparatos de gimnasia**, los primeros instalados en Elda. Esto ha sido posible gracias a la **inversión de 10.000 euros dentro de las inversiones financieramente sostenibles** del Ayuntamiento de Elda.

Los tres aparatos de gimnasia ayudan a ejercitar piernas y brazos. La idea es que los utilicen los mayores para hacer ejercicio. De esta forma se completa la **renovación de juegos de este céntrico jardín de Elda**, que ya cuenta con una [zona de juegos adaptados](#).



El edil de Inversiones, **José Antonio Amat**, ha indicado que **“esta actuación se incluye dentro de la renovación de diez parques infantiles en la ciudad**. Contar con aparatos de gimnasia es una reivindicación a la que se le ha dado respuesta. Si tiene éxito y se utiliza, **la idea es llevar este tipo de aparatos a los distintos barrios de la ciudad”**.

Por último, Amat ha añadido que “este es un paso más que demuestra la **apuesta del equipo de gobierno por hábitos de vida saludables**, por mejorar la calidad de vida de los eldenses e **impulsar el deporte al aire libre gratuito y seguro”**, y ha recordado que en las próximas semanas comenzarán las obras para crear un gran circuito saludable en los Jardines del Vinalopó con un [pumptrack](#), un [parque de calistenia](#) y un [skatepark](#).